

# THIERRY DE MONTBRIAL

Président et fondateur de la WPC

Votre Altesse. L'année dernière, vous avez beaucoup contribué au succès de la World Policy Conference de Monaco. Grâce à vous, nous avons fait les titres de la presse. Nous étions en une du Wall Street Journal et du New York Times, grâce à vos réponses provocantes à mes questions tout aussi provocantes. Je pense que nous devons nous efforcer de faire aussi bien cette année. Encore une fois, merci beaucoup d'avoir accepté ce dialogue. Merci d'être un participant assidu et un ami de la Conférence. Je suggère que nous discutons de l'image globale du Moyen-Orient, car il y a tant de poudrières au Moyen-Orient. Il serait intéressant d'entendre votre avis sur le tableau d'ensemble, alors pourquoi ne pas commencer par là.